

# «Haciendo lo que me gusta puedo luchar por ser santo en medio del mundo»

50 años de san Josemaría en Guatemala: llegó el 15 de febrero de 1975 trayendo un mensaje que se sigue haciendo vida. A raíz de este viaje comenzó el de tantos guatemaltecos y guatemaltecas que, con su trabajo han hecho vida ese mensaje llevándolo a distintos lugares del país. Gianluca, supernumerario de 22 años, es estudiante universitario de Ingeniería Mecánica Industrial y nos

cuenta sobre cómo el estudio, deporte, trabajo y vida ordinaria son sus medios para encontrarse diariamente con Cristo.

17/01/2025

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/haciendo-lo-que-me-gusta-puedo-luchar-por-ser-santo-en-medio-del-mundo/> (22/02/2026)